

大阪帆船と国際交流の会 御中

創立 25 周年おめでとうございます。

1997 年に開催されました SAIL OSAKA'97 の参加帆船を受け入れるためにご尽力いただきました皆様が、その後も四半世紀にわたり大阪帆船と国際交流の会としてクルーズ客船の入港歓迎行事にご尽力いただいておりますことに深く感謝申し上げます。帆船や客船に精通された皆様にクルーズ客船の受け入れにご協力いただけますことは心強い限りです。

おかげさまで入港の少なかったクルーズ客船も毎年 50 隻前後入港するようになりました。コロナウイルスの蔓延で 2020 年から 3 年間は外国クルーズ客船の入港はありませんでしたが、コロナウイルスも収まり今年 3 月からは外国客船の本格的に入港が再開され、すでに大阪帆船と国際交流の会の皆様にも歓迎事業を担っていただいております。

来年以降は一層本格的にクルーズ客船が大阪港に入港すると思われます。引き続き当協会とともにクルーズ客船の受け入れにご協力くださいますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、大阪帆船と国際交流の会のますますのご隆盛を祈念いたしまして創立 25 周年のお祝いの言葉とさせていただきます。

2023 年 10 月 13 日

公益社団法人大阪港振興協会

会長 徳平隆之